
ATA N° 04/2017 1 
Aos três dias do mês de março do ano de 2017, às dezenove horas, nas dependências da 2 
Câmara Municipal de Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no 3 
Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a segunda Sessão Ordinária 4 

do ano de 2017 convocada pelo Prefeito Municipal Senhor Irineu Fantin para a 5 
deliberação de 02 Projetos de Lei do Executivo. A Presidente do Legislativo, Senhora 6 
Roise Luiza Mattia cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial Administrativa 7 
Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, enfim agradeceu a presença de todos. A 8 
Presidente em seguida solicitou o recolhimento das assinaturas dos nobres colegas no 9 

Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes os Vereadores Antonio Cella, Luciano 10 
Mocelin, Mauri Vendrame, Neimar Battisti, Rodrigo Hartmann, Valdecir Barbieri, 11 
Valentim Punhi e Valmir Brandão. Logo após realizou-se a leitura de um trecho bíblico 12 
e da Ordem do Dia. Na seqüência, posta em discussão a Ata nº 03/2017, não houve 13 
discussão, posta em votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Em seguida foi feita a 14 

leitura do Projeto de Lei nº 2359/2017 (Autoriza o Poder Executivo a abrir crédito 15 
adicional especial no valor de R$ 250.000,00 (duzentos e cinqüenta mil reais) e dá 16 

outras providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Posto em votação, o 17 
projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de Lei 18 
nº 2360/2017 (Autoriza a efetuar despesas com a implantação de projeto de rede de 19 
água e dá outras providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado 20 

em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar do 21 
Executivo a Presidente colocou em discussão a alteração da data da próxima Sessão 22 
Ordinária passando do dia 17 de março para o dia 24 de março do corrente ano. 23 

Colocada em votação a alteração da data, a mesma foi aprovada por unanimidade. Nada 24 
mais havendo a tratar a Presidente deu por encerrado o Grande Expediente. Abriu o 25 

Pequeno Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis para manifestações 26 
pessoais. O Vereador Luciano usando a palavra cumprimentou a Presidente, os Colegas 27 

Vereadores, desejou boas vindas a Assessora Jurídica Tanaua e aproveitou o uso da 28 
palavra para sugerir que sejam transmitidas as Sessões da Câmara via rádio depois de 29 

editadas, contendo o conteúdo principal da discussão e votação dos projetos, bem como 30 
da hora livre. Na seqüência o Vereador Luciano também colocou sobre reclamações da 31 
população com relação aos horários de atendimento do médico junto à unidade básica 32 

de saúde de nosso município, inclusive procurou a Secretária Municipal da Saúde 33 
Senhora Deisimara da Rosa Capeletti buscando respostas para o problema e a mesma 34 

também se mostrou preocupada com esta questão, a mesma relatou que estão buscando 35 
a solução do problema com a contratação, o mais breve possível, de mais um médico 36 
para atender a nossa população. O Vereador Valdecir usando a palavra cumprimentou a 37 

Presidente, os Colegas Vereadores, desejou boas vindas a Assessora Jurídica Tanaua e 38 
aproveitou o uso da palavra para colocar que infelizmente o Doutor Odécio não mais 39 

está atendendo em nosso município, ficando assim somente um médico a disposição da 40 

população, sobrecarregando o mesmo, mas que a Administração Municipal está 41 

buscando a contratação de mais um profissional da área. O Vereador Valmir usando a 42 
palavra cumprimentou a Presidente, os Colegas Vereadores, desejou boas vindas a 43 
Assessora Jurídica Tanaua e aproveitou o uso da palavra para colocar que os municípios 44 
pequenos e distantes dos grandes centros urbanos possuem dificuldades para contratar 45 
profissionais, como é o caso dos médicos. O Vereador Neimar usando a palavra 46 

cumprimentou a Presidente, os Colegas Vereadores, desejou boas vindas a Assessora 47 
Jurídica Tanaua e aproveitou o uso da palavra para colocar que esteve conversando com 48 
o Prefeito Municipal e mesmo está muito preocupado em resolver este problema o mais 49 
breve possível, inclusive com relação à extensa dívida que o hospital possui hoje. A 50 



Presidente aproveitou para colocar que se encontra a disposição dos Nobres Vereadores 51 

o Processo de Contas do exercício de 2014, emitido pelo TCE, com parecer favorável e 52 
o mesmo será votado na Sessão Ordinária do dia 24 de março. Nada mais havendo a 53 
tratar agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a Sessão Ordinária e convidou 54 

os Nobres Edis para a terceira Sessão Ordinária do ano de 2017 que será realizada no 55 
dia 24 de março de 2017, às dezenove horas. A presente ata, após aprovação, vai 56 
assinada pela Presidente e demais Vereadores. 57 


